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VILLASANTA

MERLO EMILIO (SINDACO)
Vigilanza Urbana, 
Protezione Civile e Sanità
Lavoro e Commercio
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.254

VIVALDI DARIO (VICE SINDACO)
Lavori Pubblici, Manutenzione Patrimonio,
Ecologia, Verde Pubblico, Viabilità Trasporti
Riceve su appuntamento
il giovedì dalle 17,00 alle 19,00
TEL. 039 23754.222

CRIPPA CRISTIANO
Urbanistica ed Edilizia Privata
Parchi e Ambiente
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.261

BONFRISCO ANGELO
Sport, Tempo Libero ed Eventi 
Riceve su appuntamento
il giovedì dalle 17,30 alle 19,30
TEL. 039 23754.238 

ZORLONI ANDREA
Relazioni con il Pubblico
Servizi Demografici ed elettorali 
Innovazione ed E-Government
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.262-247-243-216

GRANDI LORENZO
Bilancio Tributi e Catasto
Economato
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.229 

CASIRAGHI MASSIMO MARIA
Cultura, Pubblica Istruzione e Politiche 
Giovanili, Personale
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.272

BELLI  SANDRO
Servizi Sociali, alla Persona 
ed alla Famiglia
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.237 - 238
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credere alla gente che il Sindaco
ha scelto cose che di fatto 
gli sono state imposte.
Bilancio di previsione, 
l’argomento del giorno.
Gia’ il parlare di bilancio 
di previsione il mese di luglio 
è una cosa ridicola, ma chiedo 
a Voi tutti come si può fare
altrimenti se il Ministero del
Tesoro pubblica sul suo sito
l’entità 
dei tagli il mese di giugno.
Si può fare in un modo solo, 
con la sfera di cristallo, 
Noi non ce l’abbiamo e quindi 
non ci resta che farlo a luglio.
Consapevole di ciò il Ministero 
del Tesoro concede, bontà sua, 
la possibilità di chiudere il
bilancio di PREVISIONE 
entro il 31 agosto (salvo ulteriori
proroghe).
Queste sono le condizioni 
in cui dobbiamo lavorare.
Procediamo con le piacevolezze 
di tagli a vario titolo per 860.000,
aumento del patto di stabilità 
per 589.000 e tagli su entrate
presunte I.M.U. per 1.193.010.
Quest’ultima voce merita una
spiegazione; lo Stato presume 

che la quota I.M.U. di sua
spettanza ammonti alla cifra 
in oggetto (1.193.010), 
quindi ci taglia trasferimenti 
per 2.053.010 (1.193.010 +
860.000,00), ci impone di
mettere a bilancio in entrata
3.889.000, 
la cifra che il Comune, secondo
lui, dovrebbe introitare, importo
che non corrisponde alle nostre
stime per circa 1.000.000 di euro,
sistema contabilmente il tutto 
con un fondo di perequazione 
di 1.000.000 del quale 
non si conosce ad oggi nulla.
Quello che sarà e come dovremo
comportarci lo sapremo 
solo a settembre.

Con queste premesse ci viene
lasciata la LIBERTÀ DI SCELTA
tra tagliare i servizi o aumentare
l’imposizione fiscale.
Faccio presente che il Nostro
Comune ha un bilancio di circa 
10.500.000 con spese fisse
difficilmente aggredibili per
7.540.000 (stipendi, interessi
passivi mutui, asilo nido,
riscaldamento edifici scolastici 
ed edifici comunali, energia

Cerchiamo di tutelare i più
deboli nonostante i tagli
Cari Villasantesi,
Siamo alle solite,
l’Amministrazione comunale 
è chiamata a metterci la faccia 
per scelte di altri, scelte che
possono essere condivisibili 
o meno, ma che comunque 
non ci appartengono.
Ritorno al concetto che ho
espresso già altre volte 
di un’Amministrazione comunale
di fatto commissariata.
Mi spiego meglio.
Il governo centrale, a torto 
o ragione, decide che deve
tagliare la spesa 
ma non essendo 
in grado di incidere quanto serve
con tagli a se stesso, 
leggasi ministeri, scarica sulle
Amministrazioni locali che non
possono fare altro che subire 
in quanto enti subordinati.

A nulla valgono le proteste 
di A.N.C.I. (Associazione
Nazionale Comuni Italiani) 
che trova concordi Sindaci di
ogni parte politica, perché siamo
tutti d’accordo che va bene
prendersi le responsabilità  per le
proprie scelte, ma meno bene far
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elettrica ed utenze diverse) 
e che i restanti 2.960.000
servono per tutte le prestazioni
erogate dai servizi sociali, per la
manutenzione di strade, edifici,
parchi, giardini ecc., 
per il cosiddetto sostegno alla
cultura compreso il piano di
diritto allo studio, per la
biblioteca, lo sport, il commercio
e tutto il resto.
Faccio poi presente 
che alcuni cittadini chiedono
all’Amministrazione comunale
cose che non voglio riportare 
per decenza.
Ma in quale mondo vivono
costoro? In quali case? Cos’altro
hanno da fare durante la
giornata? Sanno cosa vuol dire 
il rispetto per il lavoro degli altri?
Fortunatamente sono un’esigua
minoranza, i più meritano un
grande rispetto perché fanno
parte della schiera di quelli che
ogni giorno devono affrontare
mille problemi SERI e che
tentano di risolverli nell’unico

Da parte mia posso solo
promettervi che sosterrò ogni
battaglia portata avanti da
A.N.C.I. a sostegno di quel
niente di autonomia che è
rimasta ai Comuni e della loro
dignità sempre più vilipesa.

Come già Vi ho detto è una
battaglia oggi a perdere, ma
che tutti i Sindaci di ogni colore
politico fanno propria, perché
tutti sentiamo che difendendo 
la dignità dei nostri Comuni
difendiamo la Vostra dignità 
di cittadini.
Ho a lungo sperato 
in un federalismo fiscale che 
ci affrancasse da Roma, 
che ci facesse liberi e
responsabili nelle Nostre
decisioni, non mi sono ancora
rassegnato anche se tutto oggi
fa credere il contrario ed è con
questa speranza che Vi saluto 
e Vi auguro buone ferie,
almeno a chi tra Voi avrà 
la fortuna di farle.

modo che conoscono: un lavoro
onesto che comporta fatica 
e senso di responsabilità.
Torniamo al nostro bilancio.
Non voglio togliere il “piacere”
dell’illustrazione a chi ha la
delega a ciò, la troverete in altri
parti del giornale, ribadisco che
abbiamo fatto con coscienza il
nostro lavoro, abbiamo
soppesato ogni decisione presa
confrontandoci tra noi,
ascoltando la gente, cercando 
di coniugare esigenze diverse,
spesso difficilmente coniugabili,
ma consapevoli che una
decisione andava comunque
presa, anche se inevitabilmente
sgradita a questo o a quello.
La scelta di fondo è stata:
pesiamo il meno possibile sui più
deboli.
Il risultato è sotto gli occhi di tutti,
non abbiamo fatto un capolavoro,
ma vi assicuro che con 
le premesse di cui sopra 
non si poteva fare meglio.
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IMU:

Lorenzo Grandi
Bilancio, Tributi e Catasto, Economato

al minimo per la prima casa
PREMESSA
Siamo arrivati a luglio e durante 
la stesura di questo articolo siamo
occupati nella redazione del
bilancio preventivo 2012. Già,
preventivo 2012… semplicemente
ridicolo perché a quest’ora
dovremmo cominciare a fare 
i controlli di metà esercizio e
invece purtroppo per noi, e per la
quasi totalità dei Comuni del
nostro Paese, abbiamo dovuto
aspettare per sapere l’entità dei
tagli subiti.
Altre volte su queste pagine 
ho sempre ricordato come sia
importante questo atto in quanto
identifica e indirizza quelle che
sono le scelte fatte dalla Giunta 
e dal Consiglio Comunale e ne
riflette la volontà politica.Vero!
Però….
Però quest’anno c’è qualcosa di
diverso. Con l’obbligo di portare
l’obiettivo del patto di stabilità 
a un milione di euro e con la
necessità di recuperare i tagli dei
trasferimenti da parte dello Stato 
di fatto è come se il nostro
Comune fosse commissariato.
Ciononostante siamo riusciti a

raggiungere alcuni degli obiettivi
che ci eravamo prefissati all’inizio 
di questa legislatura e altri che 
ci siamo posti al momento 
per limitare i danni causati da altri.
Partiamo da questi ultimi che, 
in questo momento, sono di gran
lunga i più importanti 
e riguardano la manovra IMU 
e IRPEF comunale approvata nel

Consiglio Comunale di giugno.
Gli obiettivi erano quelli di
mantenere la pressione tributaria
comunale ai livelli più bassi
possibile e di salvaguardare 
le categorie più deboli. Obiettivo
raggiunto mantenendo l’IMU
prima casa allo 0,4 (percentuale
che solo pochi Comuni sono
riusciti ad applicare) ed evitando 

Categorie catastali Aliquota IMU Comune

A10 Uffici e studi privati 1,06
B Colonie asili ospedali 0,90
C1 Negozi bar ristoranti pizzerie botteghe 0,90
C3 / C4 / C5 Laboratori stabilimenti balneari 0,90
D5 Banche 1,06
ALTRI D Alberghi e capannoni produttivi 0,95
A e C Seconde case e pertinenze 

(escluse: A10 e pertinenze 
abitazione principale) 1,06
Terreni agricoli 0,90
Terreni agricoli con iscrizione 
previdenza agricola 0,90
Aree fabbricabili 1,06

D10 Rurali strumentali 0,20
Abitazione principale incluso pertinenze 0,40

SPECIALE IMU 
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SPECIALE IMU 

Un altro importante obiettivo è stato raggiunto quest’anno, ed è la riduzione
dell’indebitamento pro capite che finalmente dopo otto anni torna sotto la soglia
psicologica dei 1.000 e più precisamente a 954, un risultato eccezionale 
che dimostra particolare attenzione nella gestione della “cosa”pubblica.

tutti. Con questo bilancio si
raggiunge, con un anno di anticipo
rispetto a quanti ci eravamo
prefissati, e con un anno 
di anticipo rispetto alla normativa,
l’eliminazione degli oneri 
di urbanizzazione a copertura
delle spese correnti.
Oneri che per molti anni hanno
costretto a consumare 
il territorio, e i risultati di questa
politica purtroppo sono sotto 
gli occhi di tutti.

di aumentare al massimo 
la seconda aliquota a tutte 
quelle categorie produttive 
che oggi più di altre stanno
pagando il prezzo della crisi

Scaglioni IRPEF Aliquota
Soglia di esenzione 8.500
Scaglione da 0 a 15.000 euro - Aliquota (%) 0,60 
Scaglione da 15.001 a 28.000 euro - Aliquota (%) 0,65 
Scaglione da 28.001 a 55.000 euro - Aliquota (%) 0,70 
Scaglione da 55.001 a 75.000 euro - Aliquota (%) 0,75 
Scaglione oltre 75.000 euro - Aliquota (%) 0,80 

ENTRATE CORRENTI:
trasferimenti dello Stato o da altri Enti, entrate tributarie ed extratributarie (come le tariffe pagate
dagli utenti per servizi comunali, ecc.).

L’IRPEF invece è stata rimodulata
in base agli scaglioni
(mantenendo l’esenzione fino 
agli 8.500) rendendola più equa
rispetto ad un’aliquota fissa per
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SPECIALE IMU 

ENTRATE IN CONTO CAPITALE:
trasferimenti dello Stato o da altri Enti a titolo di investimento, ricorso al credito 
e alienazioni di beni di proprietà del Comune.
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SPECIALE IMU 
U
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SPESE CORRENTI:
costi per il funzionamento dei servizi che il Comune eroga alla cittadinanza 
(pulizia, sicurezza, ecc.) e costi necessari per garantire il funzionamento 
della struttura comunale stessa (stipendi, riscaldamento, ecc.).

2004 2005 2006 2007

RESIDUI DEBITI MUTUI 12.168.955 16.250.129 15.903.436 16.234.512

POPOLAZIONE 13.210 13.313 13.397 13.480

INDEBITAMENTO LOCALE PRO CAPITE 997 1.221 1.187 1.204

ONERI URBANIZZAZIONE

A COPERTURA SPESE CORRENTI 355.114 503.176 447.393 475.686

ENTRATE CORRENTI

Tributarie 5.898.643
Trasferimenti 2.016.926
Entrateextratributarie 1.975.012

ENTRATE IN CONTOCAPITALE 4.616.262
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SPECIALE IMU 

SPESE IN CONTO CAPITALE:
realizzazione di opere pubbliche (strade, edifici, parcheggi, ecc.) 
cioè opere che aumentano il valore del patrimonio del nostro Comune.

2008 2009 2010 2011 2012

16.848.883 17.885250 14.612.209 13.739.578 13.055.917

13.537 13.530 13.590 13.685 13.685

1.245 1.322 1.075 1.004 954 19% 7% 5%

695.750 964.182 430.000 290.000 55% 33%100%

5.586.726 5.809.023 5.971.649 8.070.766 8.847.700
3.091.579 3.169.112 3.157.562 406.004 388.200
1.893.241 1.808.237 1.757.390 2.242.379 2.184.100

4.956.395 6.502.145 2.379.984 1.289.869 2.675.000
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Dario Vivaldi
Vicesindaco, Lavori Pubblici, Manutenzione Patrimonio, Ecologia, Verde Pubblico, Viabilità e Trasporti

Attraverso il bilancio è possibile
fare il punto su alcuni importanti
progetti che si stanno
sviluppando o si svilupperanno
da qui al 2014. Per quanto
riguarda il programma
intitolato “villasanta che
respira” relativo al progetto di
igiene urbana anche per il 2012
continuerà la collaborazione
stretta con il Cem per migliorare 
i servizi, sia attraverso 
un migliore collegamento dei
rispettivi uffici sia attraverso
ispezioni concordate quando 
si verificano particolari condizioni
di disservizio. A tale proposito
devo informare che una 
di queste ispezioni congiunte
relative al servizio 
di spezzamento strade è stata
effettuata lo scorso aprile ed ha
dato come risultato anche alcune
sanzioni emesse nei confronti
dell’azienda che svolge 
il servizio. Continueremo ad
affidare alle cooperative sociali 
il servizio di pulizia manuale 
del territorio. Auspico che 
anche quest’anno aumenti 
la percentuale di raccolta
differenziata che nel 2011 

ha raggiunto la percentuale del
72% dal 68% che era nel 2009.

Il programma intitolato
“villasanta che si muove”
mi vede responsabile 
di due progetti.
Per quello relativo alla viabilità
ed i trasporti continueremo 
a mantenere e migliorare 
la segnaletica stradale, le aree 
di sosta regolamentate e l’uso 
di dissuasori artificiali nei luoghi
previsti dal codice della strada 
a tutela dell’utenza debole.
Continuerà lo sforzo di cercare 
di far convivere sulla strada 
in sicurezza pedoni, ciclisti
e automobilisti utilizzando ciò 
che il codice della strada mette 
a disposizione come strumenti 
di dissuasione e controllo.
Uno di questi è il progetto 
‘NoiSicuri’ la cui sperimentazione
è partita in questi giorni 
ed è dedicato particolarmente al
controllo della velocità delle auto.
Il progetto relativo alle ‘strade,
segnaletica e piste ciclabili’
prevede significativi investimenti
nel triennio 2012-2014 pari 
a 2 milioni e 545 mila euro.

Per le piste ciclabili
gli obiettivi sono:
- il completamento delle

ciclopedonali previste nel PUT
(p.za Daelli e piazza Oggioni);

- lo studio e la realizzazione di
una nuova pista ciclabile sul
ponte che attraversa l’SP 60
che colleghi quelle già esistenti
di Concorezzo e Villasanta;

- la realizzazione di un
sovrappasso ciclopedonale
sulla ferrovia MMO che
colleghi la via Mosè Bianchi
con la Via Archimede.

Ricordo infine che la prevista
realizzazione della ciclopedonale
di collegamento con Arcore
dipende da quando “Il Gigante
potrà iniziare il PI di allargamento
della galleria concessa nel PGT.
Al lungo elenco di
manutenzione straordinaria 
di strade già previste,
quest’anno si aggiunge:
- Riqualificazione di via della

Resega (tratto compreso tra
via Montello e via Baracca)

- Riqualificazione della via
Baracca

Programmi, impegni, opere
La città che verrà 2012-2014

-
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Nel programma intitolato
“Governance e risorse”
vi è il progetto relativo al
“patrimonio”che prevede 
la continuazione dell’attività 
di gestione alla ricerca di una
migliore redditività degli immobili,
un migliore e piu’ razionale
utilizzo degli spazi ed un
contenimento dei costi degli
stessi. A questo scopo nel corso
dell’estate verranno riposizionati
gli uffici degli assessori 
e dei servizi sociali al piano terra
del Municipio per meglio fruire
dei servizi di questo ultimo
delicato e importante settore 
ed il comando di Polizia Locale
entro la fine dell’anno verrà
trasferito in Villa Camperio, 
nei locali lasciati liberi dall’ASL 
e da alcune associazioni.
Ciò permetterà un risparmio in
termini di spese in quanto i locali
di piazza Europa, insieme a due
box di via Segantini, attualmente
inutilizzati, verranno inseriti
nell’elenco dei beni alienabili del
Comune. Dalla loro alienazione
dipende una buona parte delle
risorse necessarie per eseguire 
il piano investimenti previsto 
in questo bilancio.
La manutenzione straordinaria
del patrimonio comunale è
prevista che ammonti a 255 mila
euro nel triennio 2012-2014.

Nel programma intitolato
“Villasanta che si trasforma”
vi è contenuto il progetto per il
‘cimitero e servizi connessi’
che prevede un investimento 
nel triennio 2012-2014 di 
515 mila euro e che ha 
i seguenti obiettivi:
- Creazione di un nuovo campo

a terra, a seguito oramai
dell’esaurirsi delle attuali
disponibilità di posti

- Manutenzione straordinaria
relativa ai cordoli dei vialetti,
telecamere e contorni lastre
dei colombari

- Ampliamento del cimitero
previsto come da PGT

Per il progetto 
“parchi e giardini” è previsto
uno stanziamento nel triennio
2012-2014 di circa 300 mila euro
ed ha come obiettivo la:
- Riqualificazione 

e ristrutturazione parco 
di Villa Camperio

- Implementazione 
di attrezzature ludiche e arredo
urbano nelle aree verdi

- Istituzione di aree cani
all’interno del parco Rodari

- Sistemazione delle difese
arginali in località S.Giorgio

Per il progetto 
“impianti sportivi e ricreativi”
è previsto nel triennio 2012-2014
un investimento di 260 mila euro
relativi a:
- Manutenzione straordinaria
- Adeguamento egli impianti

sportivi alle normative
regolamentari di riferimento

- Realizzazione struttura
sportiva polifunzionale
mediante copertura campo
roller di via Segantini 

Per il progetto 
“edifici per attività culturali”
è previsto nel triennio 2012-2014
uno stanziamento di 51 mila euro
previsti per la manutenzione
straordinaria:
- Astrolabio CPI e impianto

termico e di condizionamento

Per il progetto 
“altri edifici comunali”
è previsto nel triennio 2012-2014
uno stanziamento di 
423 mila euro previsti per:
- la manutenzione straordinaria

di Villa Camperio
(principalmente impianto
elettrico e altro) 

- la manutenzione straordinaria
del municipio (impianto termico
e di condizionamento)

- la manutenzione straordinaria
Caserma dei Carabinieri
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- acquisto e installazione nuovo
archivio meccanizzato

Per il progetto 
“asilo nido e altri edifici 
per attività sociali”
è previsto nel triennio 2012-2014
uno stanziamento 
di 1 milione e 110 mila euro
principalmente per il:
- Completamento della

ristrutturazione dell’asilo nido 
- Girotondo (II lotto a) 

e consegna della nuova
struttura completa di arredi
(termine lavori prevista 
per dicembre 2013)

Per il progetto 
“edifici scolastici”
è previsto nel triennio 2012-2014

uno stanziamento 
di 2 milione e 145 mila euro
pincipalmente per:
- Il completamento della

ristrutturazione della scuola
materna “Arcobaleno”
(II lotto b) 

- L’adeguamento alle normative
sicurezza della scuola materna
“Arcobaleno” relative al I° lotto)

- Rifacimento scale emergenza
scuola elementare Oggioni

- Realizzazione centro di cottura
- Fornitura di arredamenti 

e attrezzature 
- Manutenzioni straordinarie

varie

Questi sono a grandi linee 
i programmi e gli obiettivi
assegnati per le mie deleghe.

Se facciamo un piccolo quadro
riassuntivo degli stanziamenti
previsti si noterà che quelli
maggiori sono dedicati agli edifici
scolastici e alle strade, una scelta
dettata dal buon senso e dalle
esigenze concrete e reali del
paese.

Per quanto concerne 
gli investimenti e la loro
realizzazione è palese che essi
dipendano da due fattori
vincolanti:
- Che le risorse finanziarie in

entrata previste nel bilancio si
introitino effettivamente.

- Che il patto di stabilità
permetta di attivare gli esborsi
per far partire gli investimenti
previsti.
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Dario Vivaldi
Vicesindaco, Lavori Pubblici, Manutenzione Patrimonio, Ecologia, Verde Pubblico, Viabilità e Trasporti

Residenti e pedoni tutelati
con il progetto “NoiSicuri”
Il Comune di Villasanta ha
aderito al progetto “NOISICURI”,
la cui prima fase sperimentale
durerà fino al 30 settembre.
La sperimentazione ha previsto 
il posizionamento di 5 dissuasori 
di velocità a cabina, denominati
“Velo OK”, a rotazione in diversi
punti delle seguenti strade:Viale
della Vittoria, Via Leonardo da
Vinci, Via Segantini, Via Volta,
Via Sciesa. Le cabine “Velo OK”
hanno la caratteristica di essere
facilmente spostate sul territorio
ed il loro continuo
riposizionamento consente 
di mettere in sicurezza a turno
tutti i punti più critici 

e di mantenere
massima
l’attenzione 
degli utenti della
strada. Sono
strumenti in grado 
di rendere più sicure
alcune strade
cittadine.
Il progetto prevede
inoltre 
il monitoraggio 
del traffico sulle
strade interessate,

mediante apparecchiature radar
che acquisiranno velocità, data 
e orario relativo al passaggio 
di veicoli. Si potranno avere 
così delle statistiche che
permetteranno di capire quali
tratti di strada sono più critici 
e in quale periodo della giornata.
Questa nuova metodica,
sperimentata e successivamente
diffusa in altri Comuni, (dove ha
già dato risultati estremamente
positivi in termini di abbattimento
dell’incidentalità), si può definire
come una sorta di versione
cittadina del “TUTOR” in quanto,
anche se con logiche
completamente diverse, ottiene
lo stesso effetto di controllo
costante sugli automobilisti.
Le colonnine, colorate 
ed estremamente visibili 
agli automobilisti, recano
l’indicazione del limite di velocità
e della presenza del controllo
elettronico della velocità.
I «Velo OK» sostanzialmente
sono «cabine vuote» che
segnalano agli automobilisti 
i limiti di velocità. Le colonnine
possono fungere da semplice
dissuasore oppure, alloggiando

al proprio interno le
apparecchiature di rilevazione
della velocità, possono fungere
anche da vero e proprio
“autovelox”. La deterrenza
consiste appunto nel fatto che
l’automobilista non può sapere 
in quale di esse si trova un
rilevatore (che peraltro può
essere facilmente trasferito da
una cabina all’altra). A rotazione,
la Polizia Locale metterà in
funzione il rilevatore, una cabina
alla volta, sanzionando
all’occorrenza e scoraggiando
anche il trasgressore più
indisciplinato. E’ una questione
psicologica. Chi si imbatte 
in questo sistema è indotto 
a rispettare i limiti. L’automobilista
infatti non può sapere in anticipo
quale colonnina rileverà
l’infrazione. Il ripetersi in serie 
di tali colonnine rende costante
l’effetto dissuasivo lungo tutto il
tratto di strada, durante le 24 ore
(le colonnine sono visibili anche
di notte mediante un segnale
luminoso intermittente). Ci sarà
quindi più sicurezza per i pedoni
e per i residenti. Questo è lo
scopo per cui sono stati installati.
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Sandro Belli
Servizi Sociali, alla Persona ed alla Famiglia

Villasanta Attiva cammina, 
il mio compito di facilitatore 
ha avuto il suo corso.
Desidero quindi di seguito
comunicarvi il consuntivo 
di quanto è stato fatto 
da questa Associazione.
Come Assessore, naturalmente,
come vi avevo anticipato nel
precedente Informatore, 
ho in mente altri progetti, questo
era  prioritario in quanto i bisogni
del territorio da me percepiti
erano a mio avviso più evidenti
ed afferenti ad una rilevante
categoria di persone.
I mesi appena trascorsi sono
stati un periodo molto intenso 
dal punto di vista del Volontariato
Sociale per la nostra città.
La nascita della nuova
associazione Villasanta Attiva,
avente come scopo 
il miglioramento dei rapporti 
e delle interrelazioni tra i cittadini
tutti e le associazioni ed
istituzioni presenti sul nostro
territorio rappresenta un altro
passo verso l’ambito traguardo
della Consulta del Volontariato.
E i numeri ci danno ragione:
a tutt’oggi le associazioni

aderenti sono 6 e i soci volontari
che hanno già dato la loro
disponibilità ad operare sul
territorio per progetti di utilità
sociale sono 26.
Il primo momento 
di aggregazione tra associazioni
promosso è stata
l’organizzazione della Giornata
del Volontariato, tenutasi 
il 20 Maggio scorso presso l’area
feste di Villasanta, che ha visto 
la partecipazione di oltre 
una ventina di associazioni
villasantesi, raggruppate sotto 
la stessa bandiera del puro
volontariato e che ha visto 
la partecipazione di strutture
istituzionali quali la Protezione
Civile di Monza e di Biassono, 
i Vigili del fuoco di Monza, la CRI
di Villasanta, l’associazione dei
Carabinieri di Lesmo. Nonostante
l’inclemenza del tempo, 
che ha obbligato ad una chiusura
anticipata dell’evento, ritengo 
che il seme della collaborazione 
e dell’unione tra associazioni
diverse sia stato gettato e possa
portare a buoni frutti in futuro.
Nel mese di giugno abbiamo
iniziato il coinvolgimento della

cittadinanza per l’attivazione 
del servizio “Telefono Amico”,
apponendo negli studi medici,
nelle farmacie, e nei luoghi di
incontro per anziani locandine 
in cui si spiegano gli obiettivi 
e le modalità di svolgimento 
di tale servizio. Qualunque
persona sola o suo conoscente
può richiederne l’attivazione, 
ed ottenere quindi conforto,
vicinanza telefonica o attenzione
a richieste d’aiuto varie. Il servizio
può essere richiesto contattando
il numero 039/688251 dal lunedì
al venerdì dalle 9.30 alle 11.30.
Durante i prossimi mesi estivi,
nell’ambito dei progetti Villasanta
in ordine e pulita, saranno attivati
anche un servizio di mappatura
del territorio con relativa
individuazione di disguidi,
malfunzionamenti, incurie 
e vandalismi che affliggono 
il nostro paese e la formazione
dei primi nonni vigili che verranno
utilizzati nei pressi degli istituti
scolastici, al posto della Polizia
Municipale, già dall’inizio del
prossimo anno scolastico.
Ma di tutto ciò e di altro ancora
che abbiamo in cantiere 

Un altro passo verso il traguardo
della Consulta del Volontariato
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vi dettaglieremo meglio 
più avanti.
Con l’attuazione di questi primi
semplici ma concreti progetti mi
auguro che nel prossimo futuro
altre Associazioni comprendano
l’importanza di fare “rete”
e partecipino alla stesura di piani
propositivi che permettano al
panorama dell’associazionismo
di Villasanta di usufruire dei
molteplici Bandi di Volontariato,
rivolti sempre più ad
organizzazioni in rete, col fine,
per il nostro paese, di beneficiare

sempre più di servizi volti al
miglioramento del benessere
sociale in generale.

Chiunque volesse mettersi 
in contatto con la nuova
associazione Villasanta Attiva
può farlo inviando 
un e-mail a:
villasanta.attiva@gmail.com
oppure telefonando 
al Cell. 335.6157711.

Ho accennato ad altri progetti
del mio assessorato;

allo studio “Divento Grande”,
progetto indirizzato ai giovani
che abbandonano la scuola 
e necessitano di un tutoraggio
mirato nella scelta di una
professione, formandoli 
con un percorso ad hoc 
a “imparare un mestiere”.
“Divento Grande”vuole
essere un esempio concreto 
di integrazione sul territorio 
tra istituzioni locali, privato
sociale e impresa, da mettere
insieme per soddisfare 
i sempre crescenti bisogni.
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Angelo Bonfrisco
Sport, Tempo Libero ed Eventi 

Due i capitoli che affrontiamo 
in questo intervento di luglio.
Il primo riguarda i defibrillatori.
Come Assessorato, ci stiamo
impegnando per dotare le scuole
e i centri sportivi di questo
strumento salvavita, da utilizzare
in caso di attacchi di cuore. Un
primo passo in questa direzione 
è già stato compiuto grazie a
“Onlus Live” e “Brianza per 
il cuore” che hanno donato 
un defibrillatore al Centro di
Chinesiologia Nuova Ginnastica.
L’intenzione è quella di proseguire
sulla strada della prevenzione:
in caso di infarto o problemi
cardiaci, ogni minuto perso può
risultare fatale. Per questo entro 
i prossimi due anni vogliamo

agevolare l’installazione di cinque
defibrillatori, uno per ogni
struttura: nelle due scuole
elementari, nella scuola media 
e nei due centri sportivi cittadini.
Naturalmente occorre predisporre
dei corsi di formazione per istruire
alcuni responsabili sull’utilizzo
corretto della strumentazione.
Con il contributo di “Brianza 
per il cuore”, una vera eccellenza
per il nostro territorio, intendiamo
coinvolgere tutte le associazioni
sportive affinché durante 
ogni partita o allenamento sia
presente una persona in grado 
di attivare correttamente 
il defibrillatore. L’altro argomento
di cui vogliamo parlare attiene alle
iniziative per la commemorazione

del grande pilota di motociclismo
Marco Simoncelli, scomparso
durante una gara in pista.
Recentemente a Muggiò 
si è svolto un torneo di calcio 
a cui ha presenziato papà Paolo.
Incontrandolo è nata una certa
sintonia, e con essa l’idea 
di organizzare l’evento 
a Villasanta il prossimo anno:
sarà un torneo riservato ai
giocatori nati nel 2002. L’intento 
è di coinvolgere una ventina 
di squadre del territorio, per dare
spazio alle nostre realtà
calcistiche.Tutto è stato
sostanzialmente ufficializzato 
il 7 luglio, con una comunicazione
dal palco della festa 
dei commercianti.

Il progetto “defibrillatori”
e il torneo per Simoncelli
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Andrea Zorloni
Relazioni con il Pubblico, Servizi Demografici ed elettorali, Innovazione ed E-Government

Prosegue l’impegno relativo alle
nuove tecnologie.Entro la fine
dell’anno, come Amministrazione
saremo in grado di fornire
collegamenti internet a tutte le
associazioni: quelle che hanno
sede in edifici di pertinenza
pubblica avranno un
collegamento via cavo, mentre
per tutte le altre, ove possibile, 
il collegamento sarà senza fili.
Si tratta di interventi che verranno
approntati per soddisfare la
richiesta dei tanti sodalizi che
animano la vita sociale della
nostra comunità. Il tutto senza
costi aggiuntivi.C’è di più:
prossimamente piazza Martiri
della Libertà sarà coperta dal Wi-fi
per garantire un accesso alla rete

a chiunque si trovasse nel luogo
simbolo della città.Cambiando
argomento, è bene sottolineare
l’importanza della collaborazione
avviata con i Lions Club.Gli spazi
ricavati in Villa Camperio per 
il Fondo bibliotecario dei Lions
rappresentano una grande
opportunità per Villasanta, che
potrà beneficiare dell’indotto
generato dall’afflusso di nuovi
visitatori: di fatto la città diventerà il
vero e proprio punto di riferimento
del territorio per tutti gli aderenti
all’associazione.Abbiamo colto al
volo la proposta dei Lions proprio
per sfruttare al meglio anche
questa potenzialità: negozi, bar e
le attività commerciali in generale
potranno contare su un afflusso di

persone provenienti da mezza
Lombardia, visto che l’iniziativa ha
spessore culturale che travalica 
i confini comunali o provinciali.
Un modo per far conoscere a più
gente possibile le bellezze che
Villasanta può offrire.Un lavoro 
di promozione del territorio 
che è proseguito attraverso la
realizzazione di un servizio per la
trasmissione “Città e paesi della
Brianza”, andato in onda
sull’emittente “Monza e Brianza
TV”. Infine un accenno allo
spettacolo estivo del cabaret in
piazza, il 21 luglio con Ado Mauri:
ormai sta diventando una
piacevole consuetudine.Un modo
divertente per non dimenticare 
le nostre tradizioni.

Internet per le associazioni
e promozione del territorio
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Massimo Maria Casiraghi
Cultura, Pubblica Istruzione e Politiche Giovanili, Personale

Ben 160 bambini hanno
partecipato al progetto Pedibus
durante l’anno scolastico 
che si è concluso a giugno.
L’Ammnistrazione ha voluto dare
nuovo impulso a un’iniziativa che
cresce d’importanza col passare
del tempo. Sono stati 35 
i volontari che hanno
accompagnato gli alumni 
in classe lungo gli 8 percorsi
predefiniti: 4 per ogni scuola
(Villa e Oggioni), ognuno
caratterizzato da un colore
diverso (giallo, verde, blu, viola,
rosso). Per la Villa il giorno
prescelto per svolgere l’attività
era il martedì, mentre per
l’Oggioni era il venerdì. Alla fine
dell’anno scolastico abbiamo
organizzato una grande
cerimonia di premiazione 
in piazza Martiri della LIbertà,
con l’obiettivo di promuovere 
il Pedibus, organizzato 
anche grazie alla preziosa
collaborazione dell’Associazione
Genitori e di Infoenergia: giochi,
libri e stampanti sono stati i premi
consegnati nelle mani dei ragazzi
e dei loro insegnanti. L’intenzione
è di potenziare il servizio facendo

appello alla disponibilità di nuovi
volontari, che svolgono un lavoro
encomiabile. Sempre restando in
tema, va segnalato l’ottimo corso
di educazione stradale tenuto
dall’Agente di Polizia Locale
Arioldi Davide. Il progetto, attivo
da quattro anni, si rivolge agli
alunni delle elementari: nell’anno
scolastico appena concluso
hanno partecipato le classi terze
della scuola Villa e le classi
quarte della Oggioni.
Sono previste tre lezioni teoriche
durante le quali l’agente Arioldi
illustra agli alunni il corretto
comportamento che devono
tenere sia da pedoni che da
ciclisti. I bambini vengono aiutati

a comprendere lo spazio-strada, 
la relativa segnaletica 
e il contesto in cui 
ci si deve muovere.
Al termine del percorso, 
con il coinvolgimento anche 
dei genitori, gli scolari dopo una
prova “pratica” esterna, in genere
svolta in piazza Europa, e dopo
aver dimostrato di sapersi
muovere come pedoni e ciclisti 
in modo disciplinato, ricevono 
il patentino del buon ciclista,
come riconoscimento 
per l’impegno profuso.
Quest’anno la prova pratica 
per ragioni di maltempo è stata
rinviata a Settembre: si disputerà
il 15, in caso di pioggia il 22.

Gli alunni tra “Pedibus”
ed educazione stradale
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Le iniziative “Poesia presente 
e Poesia buona come il pane”
hanno riscosso un notevole
successo. Grazie alle insegnanti
della scuole “Villa” e “Oggioni”,
all’associazione “Mille Gru”
e ai panettieri villasantesi, 
gli alunni sono diventati
protagonisti di una bella iniziativa
che ha coinvolto tutta la città.
Perché le mamme e i papà 
del paese hanno potuto leggere 
i componimenti dei propri figli sui
sacchetti dei “prestinai”: le 14mila
confezioni “firmate” con le poesie
dei bambini sono andate
letteralmente a ruba.Tutto ha
funzionato per il meglio, grazie
anche al felice abbinamento tra 
il pane che è cibo per il corpo 
e la poesia che è cibo per la
mente. E’ stato un simpatico
modo per accendere i riflettori 
su ciò che pensano i bambini.
E nel contempo i rivenditori
hanno avuto l’opportunità 
di fidelizzare una nuova clientela.

Poesia
buona
come 
il pane

Da segnalare il coinvolgimento
dell’Associazione Commercianti
e il lavoro di Dome Bulfaro 
e Maria Bassotti che hanno
coordinato i laboratori di poesia
nelle scuole villasantesi.
A margine qualche
considerazione più generale:
nonostante le difficoltà
economiche in cui tutti i Comuni
sono costretti a operare, stiamo
riuscendo a mettere in campo
delle ottime iniziative culturali, 
tra presentazioni di libri, concerti 
e mostre, solo per fare qualche
esempio. Sforzi che si
concretizzano anche nell’ambito

dell’istruzione, con il Comune
che riesce a offrire un sostegno
per splendidi progetti come
“Spazio allo spazio”.

L’iniziativa “Poesia buona come 
il pane” è stata possibile grazie
alla collaborazione dei seguenti
panettieri:
- Casa del pane di Corti Orazio
- Panificio Spreafico s.n.c.

di Spreafico Gabriele & C.
- Or.Ma s.n.c.

di Oriella Tagliabue & C.
- La Santa di Ponticelli Italia
- Sicrim s.a.s.

di Mesiti e Scaglione
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Cristiano Crippa
Urbanistica, Edilizia Privata, Parchi e Ambiente

Sabato 26 maggio a Firenze, 
il nostro Comune è stato premiato
in occasione dell’edizione 2012 
di Terra Futura, un convegno
nazionale riguardante tematiche
ambientali, in particolare
riguardante le “buone pratiche di
sostenibilità”.A Villasanta è stato
consegnato un riconoscimento
(Premio A+COM) per aver redatto
uno dei migliori “Piani di azione
per l’energia sostenibile” (PAES) 
di tutta Italia. Il Piano, al quale si
era accennato su queste colonne
nel primo numero di quest’anno,
illustrato alla cittadinanza e
approvato in Consiglio Comunale
alla fine dell’anno passato, è stato
valutato uno dei migliori quattro a
livello nazionale.Piace sottolineare
che il Piano non è costato nulla
alla nostra Amministrazione, 
in quanto finanziato interamente
dalla Fondazione Cariplo e piace
anche sottolineare che, al di là di
qualche deriva demagogica che
sicuramente a qualcuno verrà
voglia di cavalcare e che a noi 
non interessa, è frutto del nostro
lavoro, sicuramente più
importante, ma anche del lavoro 
di coloro che ci hanno preceduti,

che fin dalla metà del decennio
passato ne hanno posto le basi.
I dati che emergono dal PAES, 
in termini di riduzione di emissioni
inquinanti al 2020, sono
sicuramente confortanti e ciò
dipende in modo particolare 
dalla serietà con cui la nostra
Amministrazione ha affrontato 
le questioni del consumo di suolo
nella pianificazione territoriale 
e della qualità nelle tecniche
costruttive.“Il Piano d’Azione per
l’Energia sostenibile di Villasanta 
è a un ottimo livello rispetto ai
criteri di premiazione.Un comitato
di controllo composto dal sindaco
ed assessori competenti segue 
le linee strategiche mentre un
gruppo tecnico di Infoenergia 
e tecnici comunali ha il compito 
di implementare e monitorare 
le azioni.È anche prevista 
la creazione di un Osservatorio
Mobilità Urbana, un ampio
coinvolgimento della cittadinanza
e progetti di educazione
ambientale nelle scuole”.
Parole contenute nella menzione
speciale vergata da Sergio
Andreis del “Kyoto Club” che ha
promosso il concorso insieme 

ad “Alleanza per il Clima”,
un’associazione prestigiosa 
e imparziale che opera a livello
internazionale. Il premio nasce
dalla volontà di incoraggiare 
e stimolare le amministrazioni
comunali a dotarsi di PAES 
che siano strumenti di lavoro
ambiziosi, qualificati e operativi.
Tra gli oltre 50 partecipanti
premiati, oltre a Villasanta anche
Firenze, Bari, Castelfranco Emilia,
Montaione, Castelnuovo del
Garda, Lodi, Genova e Palena.
L’impegno profuso dalla nostra
Amministrazione per la
sostenibilità ambientale è stato
dunque riconosciuto da organismi
“super partes”, che valutano nel
merito la qualità di un progetto.
Le tematiche legate alla questione
ambientale, come diverse volte
abbiamo avuto modo di dichiarare,
rappresentano per noi una priorità,
testimoniata da una lato dal
grande lavoro di pianificazione per
la tutela delle aree nude, dall’altro
dall’impegno per imporre agli
edifici l’adozione delle tecniche 
più avanzate nell’ambito 
del risparmio energetico.

Un piano energetico
tra i migliori d’Italia
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Inaugurato il Fondo Lions
nella biblioteca cittadina

Con una raccolta quanto
significativa cerimonia svoltasi il
16 giugno presso la Biblioteca di
Villa Camperio è stato inaugurato
un percorso di arricchimento
reciproco tra il nostro Comune 
e il mondo dei club di servizio
destinato a crescere nel tempo.
Si tratta della costituzione del
fondo bibliografico dei Lions del
Distretto 108Ib1, fondo per ora 
in nuce e ricco di una cinquantina
di titoli, ma aperto a donazioni
provenienti da tutti gli autori Lions,
dai rispettivi Club che hanno
sostenuto le pubblicazioni qui
depositate o da parte di amici che
condividono la filosofia del 
“we serve” proposta come vero 
e proprio stile di vita dal Lions

International. Alla presenza
dell’Assessore alla
Comunicazione Andrea Zorloni 
e dell’Assessore alla Cultura
Massimo Casiraghi, il
Governatore del Distretto 108Ib1
Danilo Francesco Guerini Rocco
ha espresso parole di
compiacimento per l’iniziativa 
e di ringraziamento verso
l’Amministrazione.Tra gli
intervenuti si segnalano il Past
Presidente del Consiglio dei
Governatori Multidistretto Italia
Gino Magrini Fioretti; il Segretario
Distrettuale Alfonso Giambelli;
gli Officer Distrettuali Felice
Camesasca e Marina Lefebvre;
il Presidente di Circoscrizione
Angelo Mauri; il Lions Paolo

Paleari che con Marina Lefebvre
ha seguito l’avvio dell’iniziativa. La
scelta di collocare la costituenda
biblioteca presso la storica Villa
Camperio poggia su ponderate
motivazioni: qui si custodisce
infatti un fondo librario, fotografico
e archivistico unico ed integro,
composto da quasi 4mila unità 
e relativo ad argomenti 
di geografia, economia, scienze
coloniali e storia. Materie poste
alla base della formazione 
di personaggi eclettici quali il
capitano Manfredo e l’ammiraglio
Filippo Camperio, che con scritti,
viaggi e la promozione di stazioni
coloniali, veri e propri empori
contestualizzati in una sorta 
di franchising ante litteram, hanno
contributo alla crescita della
società lombarda e nazionale 
a cavallo tra l’Otto e il Novecento.
Il loro spirito d’intraprendenza, le
alte doti morali e la prospettiva 
di crescita socio economica insita
nelle opere da essi avviate ben
s’inseriscono nel solco della
tradizione di servizio dei Lions.
Al percorso della biblioteca si
attende di affiancare altri progetti,
sempre in collaborazione con i Lions.
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Gli Alpini di Villasanta
e il miracolo di Bolzano
Anche quest’anno gli alpini
del Gruppo di Villasanta, insieme
all’Assessore alla Comunicazione
Andrea Zorloni in rappresentanza
del Comune, in compagnia 
degli altri 26 gruppi della Brianza
che formano la sezione di Monza,
hanno partecipato 
alla 85° Adunata nazionale 
che si è svolta a Bolzano 
il 13 maggio. Bolzano è una città
particolare: per molti alpini è stato
un ritorno nel luogo dove
“qualche annetto fa” hanno
fatto la “naia”.Portare gli alpini 
di tutta Italia lassù sarebbe potuto
apparire come un modo per
riaccendere divisioni in una terra
di confine dove la convivenza tra
la popolazione di lingua italiana
e quella di lingua tedesca rimane
non facile. Ma per fortuna niente
di tutto questo è accaduto,
i nazionalismi sono stati messi
da parte, gli alpini con la loro
semplicità sono venuti a fare
quello che fanno nelle adunate:
festa, cultura e solidarietà.
Dodici ore di sfilata in una città
imbandierata, mai così allegra
e festosa. Finita la festa, gli alpini
hanno pulito tutto, non è rimasta

a terra nemmeno una carta,
come vuole la tradizione
delle adunate degli alpini.
Dell’invasione di penne nere
sono rimasti i tanti tricolori
esposti dai balconi e un po’
di nostalgia per una giornata
indimenticabile.A Bolzano
non è andata bene, è andata
benissimo, perchè si sono
divertiti tutti: i sudtirolesi una festa
così non l’avevano mai vista.
“Alpini tornate” è stato lo slogan
ricorrente. Un’adunata che farà
storia: il giornale di lingua
tedesca ha intitolato
“Wir feiern gemeinsame Werte”,

“Festeggiamo i valori comuni”;
per il giornale di lingua italiana
è stato un “Indimenticabile
abbraccio”.
Gli alpini hanno compiuto 
un piccolo miracolo: avvicinare
i due gruppi etnici dimostrando
che si può star bene insieme
pur nella diversità di lingua,
cultura e storia.
E se c’è il rispetto reciproco
si può anche fare festa.
E’ lo straordinario messaggio
che le penne nere hanno
lasciato a questa città,
che si è dimostrata accogliente
e disponibile.

GRUPPO ALPINI
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Il Corpo Musicale a Roma
Un’esperienza indimenticabile
Il Corpo Musicale di Villasanta
si è esibito a Roma, nella
cornice del Museo Nazionale
delle Arti e Tradizioni Popolari
domenica 13 maggio.
Il sodalizio si è potuto esibire
in un contesto così prestigioso
in seguito all’ottenimento della
nomina di “Banda di Interesse
Nazionale”, conseguita durante le celebrazioni del 150esimo anniversario dell’Unità d’Italia, 
su segnalazione dell’Amministrazione (il documento nella foto).
Un nuovo successo per il Corpo Musicale di Villasanta guidato dal Maestro Carlo Zappa.

Villasanta, 21 marzo 2011 
Alla cortese attenzione Dr. Antonio Corsi

C/o Ufficio Territoriale del Governo - Milano

Oggetto:Celebrazioni del 150° anniversario dell’Unità d’Italia.

Come da Vs. richiesta del 24 febbraio u.s. prot. n. 22.5/200801214 GAB, di seguito si comunicano le denominazioni complete delle
associazioni villasantesi che hanno partecipato attivamente alla manifestazione organizzata per la celebrazione del 150° anniversario
dell’Unità d’Italia:

- Stazione Carabinieri di Villasanta
Via Edison, 8 - 20852 Villasanta (MB)

- CRI  Comitato Locale di Villasanta
Via R. Sanzio, 2 - 20852 Villasanta (MB)

- ANPI  Ass. Nazionale Partigiani Italiani
Via Garibaldi, 6 - 20852 Villasanta (MB)

- Parrocchia S. Fiorano
Via Cavour, 1 - 20852 Villasanta (MB)

- Associazione Genitori Villasanta
Via Bestetti, 8 - 20852 Villasanta (MB) 

Restando a disposizione, si porgono distinti saluti.
Ing. Andrea Zorloni

Comune di VILLASANTA
SETTORE AFFARI GENERALI - URP Polifunzionale

CORPO MUSICALE

- Corpo Musicale di Villasanta
Via Verdi, 7 - 20852 Villasanta (MB)

- ANA  Ass. Naz. Alpini Gruppo Alpini Villasanta
Via Calducci, 43 - 20852 Villasanta(MB)

- Parrocchia di Sant’Anastasia
Via Padre reginaldo Giuliani, 8 - 20852 Villasanta (MB)

- Assoc. “La Ghiringhella”
Via Buozzi - 20852 Villasanta (MB)

- Associazione Scout “Villasanta 1”
Via Bestetti, 1 - 20852 Villasanta (MB)
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GIO 19
Ass alla Cultura - Ensamble Sangineto Concerto con musiche irlandesi 
“Il cielo d’Irlanda in piazza a Villasanta” - P.za Europa

SAB 21
Ass allo Sport - LELE FOREVER 11° GIOVANI IN FESTA
Serate musicali con servizio ristorazione - Piazza S. Alessandro

SAB 21
Ass alla cultura - Ado Mauri CABARET MILANESE - P.za Mons. Gervasoni 

SAB 4
Ass allo Sport - SOGNO DANCE SERATA DANZANTE
Piazza Monsignor Gervasoni - Ore 20.30-23.30

VEN 31
Ass allo Sport - SOGNO DANCE SERATA DANZANTE
in concomitanza con la festa di S. Alessandro - Piazza  S. Alessandro - Ore 20.30-23.30

CALENDARIO 2012

UN’ES
tutta da

luglio

agosto



CALENDARIO 2012

STATE
a vivere
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DA VEN 31 AGOSTO A DOM 2
Rione S. Alessandro - FESTA RIONALE DI S. ALESSANDRO
Giochi, serate musicali, servizio ristorazione - Piazza S. Alessandro - Ore 19.00-23.30
Domenica ore 12.00-23.30

SAB 1 E DOM 2
Ass allo Sport - ANA Gruppo Alpini - FESTA ALPINA - Serate musicali, servizio ristorazione - sede Alpina, via Carducci 43 

DA SAB 1 A DOM 9
Ass alla Cultura - Collezionisti Villasanta - Esposizione modellini SP Ferrari scala 1:43 - piazza Monsignor Gervasoni 

GIOV 6
Ass allo Sport - CAI TROFEO ARRAMPICATA “A. OGGIONI” - Palestra comunale - via Vittorio Veneto - ore 21.00

DA GIOV 6 A DOM 9
Ass allo Sport - ASPETTANDO IL GRAN PREMIO 

DOM 9
Ass alla Cultura - Ass. La Ghirighella - DOPO L’ASILO TUTTI A SCUOLA - parco della Ghiringhella, via Buozzi - rione San Fiorano

DOM 9
Ass allo Sport - ANA Gruppo Alpini - FESTA ALPINA - con serate musicali e servizio di ristorazione
Sede Alpini - via Carducci 43

DA LUN 10 A SAB 15
Ass allo Sport - LELE FOREVER GARA DI BOCCE a terna - Circolo Cattolico UNIONE - piazza Martiri di Belfiore

SAB 15 E DOM 16
AVIS 3a FESTA AVIS - Sede Alpini via Carducci

SAB 22
Ass alla cultura - Incontro di presentazione del libro – “Della vita di Alfredo” - Sala Congressi – Villa Camperio - dalle 16,30

SAB 29
Ass alla Commercio - Associazione Commercianti - Villasanta SPORT, BENESSERE E SALUTE  
Con stands delle associazioni villasantesi e giochi per bambini - via Confalonieri, p.za Monsignor Gervasoni, Via Mazzini 
In caso di maltempo rinviata a sabato 06.10.2012 - visita al “Fondo Camperio” sale mostre di Villa Camperio

DOM 30
Ass alla Commercio - Ass. Bancarelle di Monza e Brianza - Il Mercato delle Bancarelle di Monza e Brianza  
via Confalonieri, p.za Monsignor Gervasoni, Via Mazzini - 09.00-19.00

settembre
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L’estate dell’anno più difficile dell’attuale crisi
economica porta con sé – per fortuna – alcune
buone notizie per la nostra città. Molti di voi
avranno avuto modo di notare che sono
attualmente in fase di ultimazione alcuni
tratti delle piste ciclabili del paese, con la
posa di barriere fisiche che rendono più
sicuro il passaggio di pedoni e ciclisti. Il
percorso tra la Chiesa e la porta del Parco
ne è un esempio, così come la ciclabile di via
Camperio, tra il Comune e la scuola media
Fermi. Sempre in ambito viabilistico, il Comune ha
messo in campo il nuovo strumento dei rilevatori di velocità del
progetto “NoiSicuri”, per contrastare il fenomeno della guida
spericolata che, purtroppo, in tempi recenti è costato due
giovani vite sulle strade villasantesi.
Per quanto riguarda la vita sociale della comunità, numerose
sono le iniziative presentate sul versante dell’associazionismo
e del volontariato:anche a Villasanta, infatti, si sta sviluppando
quel processo virtuoso di collaborazione tra cittadini ed ente
pubblico, che potrà garantire servizi di vigilanza, assistenza e
presidio grazie all’opera di cittadini volenterosi e
dall’encomiabile senso civico. Probabilmente questa è la
manifestazione più autentica del principio della sussidiarietà,
sancito dalla nostra carta costituzionale.
Nonostante la difficile situazione dell’Astrolabio, sulla quale
sarebbe troppo facile aprire una polemica su chi ce l’ha
lasciato in eredità, anche nel campo della cultura l’attività è
stata importante e anche per l’estate offrirà varie possibilità di
intrattenimento, a partire dallo spettacolo teatrale “Teatro in
Villa” del prossimo 12 luglio.
Una delle soddisfazioni più grandi, comunque, resta quella di
“chiudere” il terzo anno di amministrazione avendo già
approvato il nuovo Piano di Governo del Territorio, che vedrà
i suoi frutti nel futuro ma che – fin d’ora – possiamo garantire
che porterà maggiore attenzione per il verde, un deciso

abbassamento del consumo di suolo e uno stop alle
costruzioni forsennate che hanno caratterizzato il

recente passato di Villasanta (e che sono
sfociate, purtroppo, nella costruzione
incompiuta del palazzone di Sant’Alessandro,
da molti ormai soprannominato “ecomostro”).
Con il nuovo strumento urbanistico, Villasanta
può finalmente dirsi dotata di una carta con

regole chiare per l’uso del territorio, che non
transige sulla difesa strenua dei parchi e delle

aree più pregiate del Comune e che, al contempo,
si muove nel senso di recuperare gli ambiti urbani

degradati.
Tutto ciò, non ci stancheremo mai di ripeterlo, nonostante una
situazione di bilancio sempre precaria: Amministrazione e
uffici devono fare i salti mortali per far quadrare i conti, a causa
dei continui tagli previsti a livello centrale, che certamente non
aiutano i municipi nella loro opera di “governo di prossimità”.
Dal canto nostro, abbiamo attuato in questi anni una battaglia
convinta contro gli sprechi di denaro pubblico e
razionalizzazione della spesa, senza risparmiarci critiche
feroci – e spesso strumentali – da parte dell’opposizione. Ma
eravamo e siamo convinti che una buona amministrazione
parta necessariamente da una buona gestione del denaro
pubblico: meno sprechi, meno regalie, più efficienza e
responsabilità. E siamo orgogliosi, come PDL, di aver voluto
fortemente e fermamente che l’aliquota della nuova IMU sulla
prima casa restasse al minimo di legge, per non gravare
ulteriormente – specie in questo periodo di crisi – sul bene
principale delle famiglie: la casa.
Buone ferie a tutti!

Riccardo Confalonieri
Capogruppo Popolo della Libertà

In Consiglio Comunale

Popolo della Libertà
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L’argomento più importante di questo ultimo periodo è
certamente il bilancio preventivo. E in particolare la
definizione delle aliquote sull’Imu, un’imposta
iniqua creata dal Governo dei tecnici per far
pagare i soliti noti, ovvero i più deboli, le
famiglie che hanno sempre pagato le tasse
e che ora si ritrovano sul “gobbone” questo
ulteriore balzello. Noi come gruppo
consiliare della Lega Nord abbiamo fin da
subito sostenuto la scelta della Giunta di
difendere le fasce più deboli, mantenendo
l’aliquota minima per la prima abitazione (lo 0,4).
Una decisione politica che va nella direzione di
incidere il meno possibile sul budget delle famiglie in un
momento delicatissimo.Di fatto siamo riusciti a limitare i danni,
cercando di contenere l’invasività di una tassa odiosa perché
colpisce il bene più prezioso, quello della prima casa.Si tratta
sostanzialmente di una patrimoniale mascherata decisa dal
Governo romano e che mai avremmo voluto applicare.
L’azione del nostro gruppo consiliare è stata decisiva anche
per la tutela del tessuto produttivo villasantese, dal momento
che per commercianti, artigiani e industrie l’aliquota stabilita
è dello 0,9: anche in questo caso siamo riusciti a limitare gli
effetti nefasti di una tassa che va a incidere sulle finanze di
categorie già in grande difficoltà a causa della crisi economica.
Una nota di merito, quest’ultima, che acquista ancora più
valore se pensiamo all’atteggiamento dell’opposizione che ha
presentato in aula un emendamento per elevare al massimo
l’aliquota su negozi, botteghe artigiane e stabilimenti. Le
differenze politiche si denotano soprattutto da queste scelte:
mitigare gli effetti dell’Imu per commercianti, artigiani e

imprenditori era quantomeno un dovere. E adesso uno
sguardo al contesto più generale.Come tutti sapete, nelle

scorse settimane il nostro Movimento ha celebrato
un importante congresso che ha sancito il

passaggio di consegne tra il fondatore Umberto
Bossi e Roberto Maroni: un evento che ha
segnato la fine di un’epoca e la nascita della
cosiddetta Lega 2.0, sotto la guida appunto
del neo segretario Maroni. Una fase che è

appena iniziata, ma siamo sicuri che i segnali
del nuovo corso non tarderanno ad arrivare.

Come Lega Nord villasantese siamo in attesa di
mettere in campo le iniziative promosse dal neo

segretario. All’orizzonte ci potrebbe essere una battaglia
politica sul Patto di stabilità, quel meccanismo perverso che
impedisce ai Comuni virtuosi, come il nostro, di utilizzare le
risorse che sono già in cassa. Una stortura del sistema che
penalizza gli Enti locali che hanno gestito con oculatezza i
soldi dei cittadini. Un’ingiustizia bella e buona che di fatto
annulla le differenze tra i Comuni spreconi, che si trovano
soprattutto al Sud, e quelli virtuosi, ubicati in grande
maggioranza nelle regioni padane. Non poter spendere soldi
già in cassa è un paradosso che danneggia l’Ente e i cittadini,
perché impedisce di fornire servizi migliori e di mettere in
circolo denaro che può essere d’aiuto all’economia locale in
un momento così drammatico.

Carlo Malegori
Capogruppo Lega Nord
In Consiglio Comunale

Lega Nord
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E’finalmente tempo di fare le previsioni per il 2012 anche
se siamo ormai nella seconda parte dell’anno!
Purtroppo l’incertezza ha regnato sovrana fino
a poche settimane fa e, tra una proroga e
l’altra, solo ora si riesce ad imbastire un
Bilancio previsionale che presenta la
dirompente novità dell’ IMU, un’imposta che
colpisce le proprietà immobiliari e che non
ha mancato di generare malumori e
proteste. Eppure una tassa simile c’era già,
l’ICI, e fu il governo Berlusconi a toglierla
trovando comunque detrattori anche tra coloro che
adesso ritengono la nuova tassa una ingiustizia.
Se l’IMU sembra essere una medicina inevitabile per
risollevare le sorti del nostro Paese, almeno è un’imposta che
attenua o addirittura azzera i suoi effetti per le famiglie più
numerose, e che tutela, con il meccanismo delle detrazioni,
coloro che hanno una sola casa di proprietà. In questa
situazione la Giunta presieduta dal Sindaco Merlo da un lato
aderisce alla campagna dell’ANCI contro l’IMU e dall’altro ne
aumenta le aliquote per far quadrare il bilancio e già che c’è,
ritocca al rialzo anche l’addizionale comunale IRPEF nella
malaugurata ipotesi che da Roma, per compensare il minor
gettito rispetto a quello stimato, decidano di non trasferire altre
risorse al nostro Comune.
E’ facile criticare queste scelte soprattutto in un periodo nel
quale è sempre più difficile governare un bilancio nel quale
sembrano essere maggiori i vincoli imposti da leggi e
regolamenti nazionali rispetto agli spazi di autonomia
consentiti agli amministratori locali.Tuttavia la sensazione che
ne ricaviamo è quella di una rassegnato appiattimento sui
vincoli imposti e sui complicati meccanismi che governano i
conti della Pubblica Amministrazione.
In attesa di poter discutere delle cifre nelle sedi istituzionali,

manca a nostro avviso una chiara definizione degli obiettivi
ed una altrettanto trasparente volontà di incidere in

maniera significativa sui conti. Non è possibile
pensare ad un superamento del Patto di
stabilità, peraltro ventilato dal partito di
riferimento del Sindaco, ma è legittimo
attendersi scelte più convinte anche in tema
di conti pubblici.
Non possiamo non chiudere questo

intervento nello spazio riservatoci
dall’Amministrazione, per un cenno alla proposta

lanciata dal nostro gruppo lo scorso aprile in vista
delle elezioni amministrative del 2014. L’ideale della lista

civica ‘pura’, composta di persone senza vincoli di
appartenenza ai partiti o che nei partiti abbiano militato è
lontano dalla realtà. Tutte le liste civiche finora presentatesi
sulla scena sono composte da persone che, come tali, hanno
un proprio bagaglio culturale, una propria convinzione politica
e dei valori di riferimento che non possono non influenzare le
scelte, anche di carattere amministrativo, che sono chiamate
a prendere. La differenza la fanno le persone, questo è fuori
di dubbio, ma queste non possono rinnegare il proprio passato
né pensare di essere solo dei tecnici al servizio della
collettività. Anche l’attuale governo Monti nei confronti del
quale, al di là del formale appoggio dato dai principali partiti,
sono molte più le critiche (più o meno latenti) che non i
consensi convinti ha mostrato il proprio lato debole proprio in
quegli ambiti di decisione nei quali i soli tecnicismi in
mancanza di un progetto politico, non sono bastati a rendere
ragione delle proprie scelte.

Stefano Sala
Capogruppo Unione di Centro

In Consiglio Comunale

Unione di Centro
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Lista per Villasanta

cittadini di accedere al nostro Parco sul Lambro
magari con una bella ciclopedonale, piuttosto

che in auto. Né può consolarci la previsione
che comunque questa Amministrazione non
riuscirà mai a realizzare l’opera.Non avendo
praticamente in tre anni portato a termina
una che sia una opera pubblica (se si

escludono i cento metri di ciclabile in via
Confalonieri), è ben probabile che questa

strada resti solo tracciata sulle carte del nuovo
Pgt.Ma è una ben magra consolazione.Resta tutto lo

sconcerto per la consolidata “visione strategica” di città che
muove la nostra Giunta : non un solo ambito del territorio
deve essere salvaguardato dall’attraversamento
automobilistico. Che sia il Centro storico, la Piazza del
Comune, il Parco della Cavallera o le aree verdi naturali del
Parco Valle Lambro, tutto deve essere “vivacizzato”dal traffico
veicolare, unica vera fonte di progresso e modernità.
Restiamo decisamente contrari a questa idea di città e di
vivibilità della stessa. Alcuni spazi urbani vanno invece
strategicamente pensati e riservati alla fruizione sociale degli
stessi, dedicandoli agli utenti deboli (pedoni e bici) ed
escludendo in modo totale o parziale l’accesso alle auto.

Guido Battistini 
Capogruppo Lista per Villasanta  

In Consiglio Comunale

Durante tutta la discussione sul Pgt si è
espressa l’unanime convinzione di
salvaguardare al massimo le aree del
nostro paese ricomprese nel  Parco Valle
Lambro. Si tratta di tutta la zona a Nord-
Est del nostro comune a ridosso appunto
del Lambro e del parco di Monza, e
soprattutto in buona parte ancora
preservata dall’urbanizzazione. Dobbiamo
dire che ci si è riusciti, andando anzi a liberare
ulteriori aree verdi con la dismissione del grande
stabilimento in via Baracca della Perego (ex Rossi Simeone).
Resta però una grossa contraddizione alla quale la nostra
Giunta proprio non è riuscita a rinunciare. Infatti proprio in
mezzo a queste aree verdi più significative del paese
l’Amministrazione ha deciso di far passare una nuova strada
che metterà direttamente in collegamento San Giorgio con
P.zza Oggioni (o viceversa). In pratica si tratterebbe di
ricongiungere i due attuali tratti separati di via della Resega,
creando a nostro avviso una “tangenzialina ovest” del paese
(vie Don Galli, Negri, Resega). Il già pesante traffico su via
Baracca troverebbe così il suo naturale sfogo su questa
nuova strada. La giustificazione addotta è stata la necessità
di permettere un più facile accesso ai villasantesi a queste
aree. Ma siamo a duecento metri dal centro del paese e
sarebbe decisamente più “lungimirante” dare l’opportunità ai

Pubblichiamo l’intervento relativo al Pgt del Capogruppo della Lista per Villasanta Guido Battistini 
che non è stato pubblicato sul numero precedente a causa di un errore tipografico.
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Lista per Villasanta
FATTO: nel Consiglio del 26 Giugno la Giunta

ripresentava la Delibera accogliendo le nostre
proposte: riduzione dell’onere di riscatto,
aumento delle possibili rateazioni e
eliminazione dell’obbligo di fidejussione in
caso di pagamento rateizzato.

COMMENTO: è questo un buon esempio di
come abbiamo sempre inteso il nostro ruolo di

opposizione: mai pregiudiziali verso le proposte
della maggioranza ma estremamente rigidi e fermi sui

nostri valori e sulle strategie programmatiche. La nostra
capacità di interdizione verso la Giunta si è sempre declinata
partendo dallo sforzo e dalla capacità di esprimere proposte
concrete alternative, interessati solo ai “buoni risultati” che le
“buone idee” possono generare per i cittadini.
Onore alla maggioranza che in questa occasione si è accorta
della “bontà” delle nostre proposte anche se in tre anni
esempi di questo tipo si possono contare su non più di
due/tre dita di una mano.

Guido Battistini
Capogruppo Lista per Villasanta 

In Consiglio Comunale

OGGETTO: Delibera di modifica dei criteri
economici con i quali gli assegnatari di alloggi
in cooperativa possono riscattare il diritto di
proprietà ed i vincoli comunali, assumendo
la piena proprietà della casa e la possibilità
di libera cessione sul mercato. Procedura
già attiva nel nostro comune da anni. In
pratica la modifica avrebbe comportato
l’aumento dell’esborso da pagare al comune
per i cittadini residenti in cooperative che
intendevano attivare la procedura di riscatto (anche
a seguito di nuove normative nazionali).

ANTE-FATTO: al momento della discussione in Consiglio il
nostro Gruppo ha presentato osservazioni e proposte di
emendamento della Delibera in oggetto, nel tentativo di
riportare l’attuale costo del riscatto agli stessi livelli degli anni
precedenti. Questo sia per una semplice questione di equità
tra cittadini, evitando differenze di costo sulla sola base della
data di attuazione del procedimento e sia per non rendere la
procedura particolarmente onerosa, soprattutto in una
odierna situazione socio-economica particolarmente difficile
per le famiglie. La Giunta decideva di rinviare la Delibera al
successivo Consiglio.
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UFFICIO RELAZIONI CON IL PUBBLICO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 039 23754.262-247-216
ORARIO DI APERTURA
lun a ven: 8,30 - 12,30
mar - gio: 16,00 - 18,00
sab: 9,00 - 12,00

SEGRETERIA GENERALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.213 - 214 - 215 
ORARI DI APERTURA
lun a ven: 8,30 - 12,30
mar e gio: 17,00 - 18,00

SERVIZI DEMOGRAFICI
Elettorale - Stato Civile - Leva - Statistica
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.240 - 241 - 242 
ORARI DI APERTURA
lun a ven: 8,30 - 12,30
mar e gio: 17,00 - 18,00

UFFICIO PROTOCOLLO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel: 039237541
ORARI DI APERTURA
lun a ven: 8,30 - 12,30
mar e gio: 17,00 - 18,00

UFFICIO MESSI NOTIFICATORI
Piazza Martiri della Libertà, 7
TEL.: 03923754.230 - 231
ORARI DI APERTURA
lun a ven: 8,30 - 9,30 - 12,00-12,30
sab: 9,00 - 12,00

BIBLIOTECA CIVICA "ALDO MORO"
Via Confalonieri, 55 
Tel.: 03923754258
ORARIO ESTIVO DAL 2°LUNEDÌ DI 
GIUGNO AL 3° LUNEDÌ DI SETTEMBRE
mar - gio: 9,00 -12,00 e 14,30 - 18,30
mer: 9,00 - 12,00
ven e sab: 9,00-12,30

LUDOTECA
ORARIO ESTIVO 2° LUNEDÌ DI GIUGNO
AL 3° LUNEDÌ DI SETTEMBRE
mar - gio: 9,00 -12,00 e 14,30 - 18,00
mer - ven - sab: 9,00 - 12,00

UFFICIO CULTURA
Via Confalonieri, 55 
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754272 
ORARI DI APERTURA AL PUBBLICO
mar - merc. e ven. 9,00 - 12,00 P.za Libertà
merc - giov. 14,30 - 18,00 Villa Camperio

UFFICIO SCUOLA E SPORT
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754238 
ORARIO DI APERTURA
lun a ven: 8,30 - 12,30
mar e gio: 17,00 - 18,00

SERVIZIO SOCIALE PROFESSIONALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754237
ORARIO DI APERTURA
mar - merc: 9,00 - 12,00

SEGRETERIA SERVIZI SOCIALI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754237 
ORARIO DI APERTURA
lun a ven: 8,30 - 12,30
mar e gio: 17,00 - 18,00

ASILO NIDO  “GIROTONDO”
Via della Resega,3
Tel.: 039 23754288 
ORARIO DI APERTURA
lun a ven: 8,30 - 12,30
mar e gio: 17,00 - 18,00

UFFICIO LLPP - PROGETTAZIONE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754218
ORARI DI APERTURA
lun  ven: 8,30 - 12,30

UFFICIO MANUTENZIONI STRADE - 
EDIFICI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Telz: 03923754219
ORARI DI APERTURA
mar - gio e ven: 8,30 - 12,30

UFFICIO ECOLOGIA - AMBIENTE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754224
ORARI DI APERTURA
mar - gio e ven: 8,30 - 12,30

CIMITERO URBANO
Via San Francesco
Tel.: 03923754292
ORARI DI APERTURA
estivo (dal 1 aprile al 30 settembre)
lun: chiuso
da mar. a dom (e festivi) 7.00 - 19.30
invernale (dal 1 ottobre al 31 marzo)
lun: chiuso
da mar a dom (e festivi) 7.00 - 17.45

SPORTELLO UNICO ATTIVITA' 
PRODUTTIVE (S.U.A.P.)
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754260 
ORARI DI APERTURA
mar - gio. e ven: 8.30 - 12.30

SPORTELLO UNICO URBANISTICA, 
EDILIZIA PRIVATA (S.U.E.)
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.223-261 
ORARI DI APERTURA
mar - gio e ven: 8.30 - 12.30

UFFICIO PATRIMONIO 
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754213
ORARI DI APERTURA
mar - gio e ven: 8.30 - 12.30

SERVIZIO RAGIONERIA
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.268 - 225 - 226 - 228 

ORARI DI APERTURA
lun a ven: 8,30 - 12,30
mar e gio: 17,00 - 18,00

SERVIZIO ECONOMATO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754227 - 268
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZIO TRIBUTI
Piazza Martiri della Libertà, 7 
Tel.: 03923754.229 - 212 - 248
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

COMANDO POLIZIA LOCALE
Piazza Europa, 14
Tel.: 03923754280 - 281
ORARI DI APERTURA
lun:9,30 - 12,30
mar: 16,00- 18,00
merc 9,30 - 12,30
gio:16,00- 18,00
ven e sab: 9,30 - 12,30

SERVIZIO CED
Piazza Martiri della Libertà, 7
tel. 03923754250 
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00
sab. 9,00 - 12,00

UFFICIO PERSONALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.211 - 217 
ORARI DI APERTURA
da lun a ven: 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

TUTELA LAMBRO
Te: 333 24 30 282
Attivo 24 ore su 24
per segnalare casi di inquinamento 

L’URP RESTERÀ CHIUSO I SABATI DI AGOSTO (4,11,18,25)

PREVENZIONE ZANZARE
“Provvedimenti per la prevenzione ed il controllo delle malattie trasmesse da insetti vettori ed in particolare 
dalla zanzara tigre (Aedes Albopictus)” – Ordinanza n. 50/2012.

L’ordinanza stabilisce che dal 15 maggio al 31 ottobre 2012:
- I privati cittadini e gli amministratori condominiali devono evitare l’accumulo di acqua in contenitori all’aperto 

o in alternativa alla chiusura dei contenitori con rete zanzariera o coperchio a tenuta;
provvedere a trattare con prodotti larvicidi l’acqua presente nei tombini all’interno delle proprietà private.

- Anche negli orti devono essere evitati i ristagni d’acqua e nel caso si utilizzino serbatoi d’acqua gli stessi devono
essere chiusi stabilmente.

- I vasi portafiori dei cimiteri devono essere riempiti con sabbia umida al posto dell’acqua 
e nel caso di utilizzo di fiori finti il vaso, se collocato all’aperto, dovrà comunque essere riempito di sabbia.

- I proprietari e responsabili di attività industriali, artigianali e commerciali e i responsabili di cantieri devono 
evitare la formazione di raccolte d’acqua nei materiali stoccati o, nel caso ciò non sia possibile, 
eseguire trattamenti larvicidi.

Il testo integrale dell’ordinanza è consultabile sul sito internet del Comune di Villasanta.

AVVISO

“Sul sito internet del Comune di Villasanta è disponibile l’opuscolo 
che contiene l’elenco delle chiusure estive degli esercizi pubblici villasantesi”.






